

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi di Desa Loji Gelar DDS dan Cooling System untuk Perkuat Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jan 15, 2025 - 13:18



Simpenan, 15 Januari 2025 – Dalam upaya menjaga situasi yang kondusif pasca-pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Loji, Bripka Ari Januar, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang disertai dengan sosialisasi Cooling System kepada masyarakat Desa Loji, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 15 Januari 2025, mulai pukul 12.30 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Loji, Desa Loji.

Kapolsek Simpenan, AKP Erman SH, dalam laporannya mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan upaya Polri untuk mengajak masyarakat berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban pasca-pemilu. "Kami menghimbau agar masyarakat mendukung kinerja Polri dalam memelihara kamtibmas setelah pemilu 2024 dan menolak segala berita hoax serta ujaran kebencian yang berpotensi memecah belah persaudaraan," kata AKP Erman.

Selain itu, Bripka Ari Januar juga menjelaskan tentang pentingnya Cooling System yang diterapkan untuk mencegah potensi perpecahan dan konflik di masyarakat. "Cooling System ini adalah langkah preventif untuk menjaga persatuan dan kesatuan bangsa agar tetap terjaga," ujar Bripka Ari.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi mengenai tindak pidana perdagangan orang (TPPO), agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh janji-janji bekerja di luar negeri. "Kami mengimbau agar masyarakat tidak mudah terpengaruh oleh tawaran bekerja di luar negeri yang berpotensi menjadi korban TPPO," jelas Bripka Ari.

Tidak hanya itu, Bripka Ari juga menyampaikan himbauan kepada remaja untuk menghindari kenakalan remaja, seperti seks bebas, narkoba, tawuran, dan penggunaan knalpot bising. "Kami juga mengajak masyarakat untuk menghindari pembakaran lahan yang bisa menyebabkan bencana alam, terutama saat curah hujan tinggi," tambah Bripka Ari.

Selain itu, dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas mengingatkan pentingnya menjaga kendaraan dari tindak pidana pencurian motor (curanmor) dengan cara selalu mengunci stang kendaraan. "Kami mengimbau warga untuk lebih waspada saat memarkir kendaraan, pastikan selalu mengunci stang untuk mencegah pencurian kendaraan bermotor," untkap Bripka Ari.

Tidak ketinggalan, Bripka Ari mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Pos Kamling, serta melaporkan hal-hal yang mencurigakan kepada Polsek Simpenan atau Bhabinkamtibmas. "Kami juga mengajak warga untuk melaksanakan Pos Kamling guna mencegah curanmor dan tindak kejahatan lainnya," tutup AKP Erman.

Kegiatan DDS dan Cooling System ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, serta diharapkan dapat memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.